
令和4年度第２回青年部研修会
アンケート結果





本日の研修会の内容や青年部の活動について感想やご意見等あれば入力してください（10 件の回答）

頑張っていきましょう！

よく頑張っているし参考になりました。

とても勉強になりました。講師の篠永先生、岡内先生はじめ、ご準備くださった先生方、お疲れ様でした。有難うございました。

グループワークは他薬局の方のお話も聞ける機会なので、今回も勉強になりました。

ポリファーマシーに対し、もっと意識して処方解析に関わって行こうと改めて思いました。

青年ではないですけど、参加していいですか？

いつも研修会は大変勉強になっています。また、意欲的な研修会を楽しみにしています。

グループディスカッションの時間が短かった。ICF分類の見本が見られれば、もう少し順調に進めたと思う。

本日の研修内容は、今後の薬剤師としての活動に生かしていきたいと思います。

とても良い内容でした。講演は来局されている患者さんを考えながら聞き、お手伝いできることがあれば良いなと思いました。ケーススタディの
発表はとても参考になりました。

講義がわかりやすくて、理解しやすかった。症例もよかったけどもう少し話をしたかったけど時間が足りなかった。もう少し時間をとってしても
いいと思います。
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